

Volles Haus bei der SG Limbach-Oberfrohna 1877

Marcel Krüger, 18.9.2024

Nach einer erholsamen Sommerpause kehrte das Leben in die Schachgemeinschaft Limbach-Oberfrohna zurück. Am vergangenen Mittwoch fanden erneut die beliebten Schnellschachrunden statt, die jeden dritten Mittwoch im Monat ausgetragen werden. Diese Turnierserie hat sich in den letzten vier Jahren zu einem festen Bestandteil des Vereinslebens entwickelt und erfreut sich wachsender Beliebtheit.

Nicht nur erfahrene Spieler aus vielen Vereinen der näheren Umgebung nehmen regelmäßig teil, sondern auch immer wieder Neulinge, die die Gelegenheit nutzen, sich im fairen Wettstreit zu messen. Diese Mischung aus Erfahrung und frischem Wind macht den besonderen Reiz unserer Turniere aus.

In der aktuellen Runde konnten wir eine Rekordzahl von 23 Schachsportlern begrüßen. Der Wettkampf war spannend und hart umkämpft. Am Ende setzte sich Thomas Gritz von der SG Neukirchen durch und sicherte sich den ersten Platz. Auf den weiteren Podestplätzen folgten sein Vereinskamerad Frank Schröder und Carolin Benecke vom SC Sachsenring. In der Jahreswertung liegen derzeit Matthias Haeßner vom SC Frohburg, Daniel Stiehler vom Muldental Wilkau-Haßlau und Sören Klemp aus Burgstädt auf den vorderen Plätzen.

Die nächste Runde findet am 16. Oktober im Esche-Museum, Sachsenstraße 3, Limbach-Oberfrohna statt. Turnierbeginn ist 18:30. Wir hoffen auf eine erneute Rekordbeteiligung und freuen uns auf einen weiteren spannenden Wettkampf. Alle Schachfreunde sind herzlich eingeladen, teilzunehmen und einen schönen Abend in geselliger Runde zu verbringen.

Die Ausschreibung und weitere Informationen unter folgendem Link einsehbar: [Schach in L.-O. - Schachgemeinschaft Limbach-Oberfrohna \(schachgemeinschaft-limbach-oberfrohna.de\)](https://www.schachgemeinschaft-limbach-oberfrohna.de)

